



Busca Mejía Haro reestructuración de deuda en el ayuntamiento

ZACATECAS, ZAC.- El alcalde **Ulises Mejía Haro** informó que el **Ayuntamiento de Zacatecas** propuso una reestructuración de la deuda de la capital, que asciende a los 97 millones de pesos, a través de una licitación entre bancos que ofrezcan una **Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE)**, así como otra tasa que ayude a “amortiguar de una manera más cómoda los pagos”, con lo que se pretende ahorrar más de cuatro millones de pesos.

Con esta explicación, rechazó las versiones que acusaban que este movimiento se trataba de una ampliación de deuda, como lo que se manejó en algunas redes sociales, sino que es una manera para pagar menos de 1.1 millón de pesos de lo que se hace al mes actualmente. “En vez de endeudar estamos saneando”, afirmó.

Lo anterior, refirió, es posible a una mejor calificación crediticia por parte de Fitch Ratings, que pone al ayuntamiento capitalino en una situación de menos riesgo de inestabilidad financiera ante las instituciones bancarias.